



## ECTA Contra Coordinator

Hans & Manuela Krackau

e-mail: [Contra-Coordinator@ECTA.de](mailto:Contra-Coordinator@ECTA.de)

### This is not for me / Die ist nicht für mich

It took me some time to find out. – Since I am working as Contra Coordinator I regularly write about the contra dance activities in this column. I report on past events, about joining in at a contra dance with not previous knowledge, about dancing to live music, give a preview on upcoming events and reveal that everybody is welcome no matter if he/she ever danced contras.

While visiting clubs, on Jamborees and by email I am asked one question over and over: 'I really would like to dance contra, but ... I do not know how to dance / I never took contra lessons / I am not experienced and will hinder you and only contra dancers are allowed to go to the contra convention.' ... and then I ask: 'Haven't you read the Bulletin? In almost every sentence I write there I indicate that everybody can join a contra dance.' ... and I get the answer: 'Oh yes, the contra page, this is not for me.' – Wrong!

### This page is for you, too!

Okay, that is it. Reading the contra page is not restricted to contra people. It is for all who are interested in this type of dance. Here are no contra secrets or inscrutable stuff for insiders, but common information about contra dancing and how we deal with it. So, come in and find out.

By the way: at the end of the month is a dance with live music in Bookholzberg near Delmenhorst, the ECTA Contra Convention. – We make this for you, too.

Ich habe lange gebraucht, ehe ich dahinter kam. – Seit ich das Amt des Contra Coordinators übernommen habe, schreibe ich regelmäßig in dieser Kolumne über die Tanzaktivitäten dieser Sparte. Ich berichte über gelaufene Veranstaltungen, über Mittanzen ohne Vorkenntnisse, über Tanzen zu Live-Musik, gebe eine Vorschau auf kommende Veranstaltungen und mache deutlich, dass jeder willkommen ist, egal ob er/sie schon einmal Contra getanzt hat oder nicht.

Bei Clubbesuchen, auf Jamborees, auch per Email bekomme ich immer wieder Fragen gestellt: 'Ich würde ja gerne mittanzen, aber... ich kann doch gar kein Contra, ich habe noch keine Contra Class besucht, ich hab keine Tanzerfahrung und würde euch nur aufhalten und zur Contra Convention dürfen nur Contra Tänzer.' ... und dann frage ich: 'Hast du mal im Bulletin gelesen? Da steht doch mit fast jedem Satz, den ich schreibe: Jeder ist willkommen und kann mittanzen.' ... und dann bekomme ich zur Antwort: 'Ach ja, die Contra Seite, na, die ist ja nicht für mich.' – Falsch!

### Diese Seite ist auch für dich!

Daran liegt es also. Die Contra-Seite ist nicht nur für die Contra Leute, sondern für alle, die sich über die Tanzart informieren wollen. Hier stehen keine Geheimnisse oder unverständliches Zeug für Eingeweihte, sondern allgemeine Informationen über die Tanzart und wie wir damit umgehen. Also schau ruhig ab und zu mal rein.

Übrigens: am Monatsende ist Contra Dance mit Live-Musik in Bookholzberg bei Delmenhorst, die ECTA Contra Convention. – Die machen wir auch für dich.

Hans & Manuela Krackau  
ECTA Contra Coordinator